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Antragstext

Vielen Menschen ist bewußt geworden, wie gut es tut, ab und zu draußen zu sein.

Sitzgelegenheiten werden von vielen geschätzt, und es könnten gern noch mehr 
sein.

Wir bitten den Magistrat um Information:

Welche Voraussetzungen sind nötig, um eine Bank errichten zu können? 
Wie breit muß der Seitenstreifen sein?

Sind die Seitenstreifen neben den Wegen im Prinzip gleich breit?

Gibt es Feldwege, die nicht im Besitz der Stadt sind, undwie lassen 
sich diese von den öffentlichen Wegen unterscheiden?

Wie viel kostet eine einfache Bank, und das Aufstellen?

Welche anderen Abhängigkeiten gilt es zu bedenken?

Welche Bänke sind bereits geplant zu ersetzen, da sie baufällig geworden 
sind? 

Vorschläge könnten über den Mängelmelder erfaßt werden.
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